



ARCHÄOLOGISCHES MUSEUM DER UNIVERSITÄT MÜNSTER

Thema des Monats September

Von Griechenland bis Münster

Führung durch die neue Dauerausstellung II:
das Untergeschoss



Führender: H.-Helge Nieswandt

*Die Führungen am 11., 18. und 25. September beginnen jeweils um
14:15 Uhr*

Von Griechenland bis Münster

Archäologisches Museum stellt die neue Dauerausstellung in Sonntagsführungen vor

Das Untergeschoss des Archäologischen Museums der Westfälischen Wilhelms Universität (WWU) Münster ist nun auch als Bestandteil der Ausstellungsfläche begehbar. Anders als im Erdgeschoss ist die Gliederung hier nicht thematisch, sondern nach Kulturräumen gestaltet. Neben der griechischen und römischen Kulturgeschichte kann man auch Alt-Zypern, den Alten Orient, den antiken Jemen (Arabia Felix), das Alte Ägypten mit der Mumie als Highlight, Objekte aus der byzantinischen Zeit und aus der Levante sowie aus der islamischen östlichen Mittelmeerwelt betrachten. Dazu gesellen sich noch Transportamphoren und Tonlampen sowie Abgüsse und Modelle. Da das Museumsteam bestrebt ist, Objekte aus allen Archäologien, die man in Münster studieren kann, zu zeigen, sind wir insbesondere der Stadtarchäologie Münster dankbar, dass wir auch eine Münstervitrine präsentieren können.

Das „Thema des Monats“ September „Von Griechenland bis Münster“ entführt die Besucher*innen also in das Untergeschoss des Museums: **Am 11., 18. und 25. September, jeweils sonntags um 14.15 Uhr** lädt Kustos Dr. Helge Nieswandt zu öffentlichen Führungen in das Haus am Domplatz 20-22 ein.